

Presseinformation

Kleve, 30. Juni 2008

tel-inform von Bundesfamilienministerin Ursula von der Leyen ausgezeichnet

Zertifikat „berufundfamilie“ für familienfreundliche Personalpolitik

Als einziges Unternehmen seiner Branche wird die tel-inform customer services GmbH in Kleve heute von der Familienministerin von der Leyen in Berlin für seine nachgewiesene Familienfreundlichkeit mit dem Qualitätssiegel berufundfamilie ausgezeichnet.

Die Initiative berufundfamilie der gemeinnützigen Hertie-Stiftung, hat sich seit ihrer Gründung im Jahr 1998 bundesweit zum führenden Berater für familienbewusste Personalpolitik entwickelt. Das Zertifikat zeichnet Unternehmen aus, die sich in ihrer Personalpolitik in besonderem Maße für die Vereinbarkeit von Beruf und Familie einsetzen. Die Zertifizierung geht auf drei wesentliche Aspekte des betrieblichen Familienbewusstseins ein:

- auf den Dialog zwischen Unternehmensführung und Mitarbeitern,
- auf die Leistung in Form betrieblicher familienbewusster Maßnahmen,
- sowie auf die familienbewusste Unternehmenskultur.

tel-inform wird vor allem wegen seiner Einrichtung einer flexiblen Kinderbetreuung (werktäglich von 5:30 – 21:00 Uhr) und wegen seines familienorientierten Arbeitszeitrahmenmodells ausgezeichnet. Neben der Kinderbetreuung wird in Zukunft auch dem Thema Pflegebedürftigkeit in der Familie verstärkt Rechnung getragen. So werden Mitarbeiter für die Pflege von Angehörigen freigestellt bzw. die Arbeitszeiten der aktuellen Pflegesituation angepasst. Zusätzlich werden für die Mitarbeiter Informationen zu diesem Thema zusammengestellt und Kontakte zu entsprechenden Stellen hergestellt.

Das **audit berufundfamilie** – u.a. gefördert durch den Europäischen Sozialfonds – steht unter der Schirmherrschaft der Bundesministerin für Familie, Senioren, Frauen und Jugend, Ursula von der Leyen, und des Bundesministers für Wirtschaft und Technologie, Michael Glos. Die Spitzenverbände der deutschen Wirtschaft – BDA, BDI, DIHK und ZDH – empfehlen das audit. Die Gemeinnützige Hertie-Stiftung hat das audit berufundfamilie 1998 initiiert und die berufundfamilie gGmbH gegründet, die seitdem für alle Aktivitäten der Stiftung in diesem Themenfeld verantwortlich zeichnet.

Zertifikate zum audit berufundfamilie wurden erstmals 1999 vergeben. Inzwischen haben mehr als 600 Unternehmen, Institutionen und Hochschulen mit rund 1 Million Beschäftigten das audit durchlaufen. Einsetzbar in allen Branchen und Betriebsgrößen, erfasst das audit den Status quo der bereits angebotenen Maßnahmen zur besseren Balance von Beruf und Familie und entwickelt systematisch das betriebsindividuelle Potenzial. Nach erfolgreichem Abschluss dieses Prozesses erhalten die Unternehmen und Institutionen das „Zertifikat zum audit berufundfamilie“. Die praktische Umsetzung wird jährlich von der berufundfamilie gGmbH überprüft. Nach drei Jahren können im Rahmen einer Re-Auditierung weiterführende Ziele vereinbart werden. Nur bei erfolgreicher Re-Auditierung darf das Unternehmen das „Zertifikat zum audit berufundfamilie“ unverändert weiterführen.

Pressekontakt

Gaby Roosen
Tel. +49 (0)2821-7776-790
Fax +49 (0)2821-7776-794
gaby.roosen@tel-inform.de